
今回、私は早稲田 EDU日本語学校の藤原エミリー先生にインタビューをいたしました。

A-1 シュ エイカ

Q:藤原先生はいつ

この早稲田 EDU

日本語学校へ来ら

れましたか。

A:はい、ちょうど

3年前です。

Q: そうですか。藤

原先生のご趣味を

教えて頂いてもよろしいですか。

A: はい、私は歴史、特に古墳が好きです。それから、野球を見ることも好きで、大一番の試合が

ある時は球場まで見に行きます。

Q: わかりました。ちなみにどのチームがお好きですか。私はニューヨークヤンキースが好きです。

A: そうなんですか。私もヤンキースの試合は以前よくテレビで見ていました。私の先輩の松井秀

喜選手の活躍をいつも楽しみにしていましたから。でも、今は引退されたので、後輩にあたる、

ピッチャーの奥川恭伸選手がいるヤクルトスワローズの試合をよく見に行っています。

Q: そうですか。では、先生はお休みの日は何をなさっていますか。

A: はい、休みの日は授業の準備をしたり、ジムへ行ったり、娘の体操の試合の応援に行ったり、



料理したりしています。

Q: どんな料理を作られますか。

A: 何でも作りますが、創作料理が得意です。

Q: 先生はすごいと思います。では、どんな料理がお好きですか。

A: 好きなものはたくさんありますが、中華料理の春巻きが一番好きです。

Q: そうですか。インタビューはここまでです。取材を受けてくださり、ありがとうございました。

A: こちらこそ、ありがとうございました。


